

Das Trommler- und Pfeiferkorps feierte im Jahr 2010 sein 50-jähriges Bestehen.



Das große Festwochenende fand vom 24. April bis 25. April statt.

- **Samstag, 24. April 2010:**
- 17.00 Uhr: Pflanzen des Vereinsbaums an der St. Laurentius Kirche Houverath
- 17.30 Uhr: Heilige Messe in der St. Laurentius Kirche Houverath
- anschl.: Kurzer Umzug durch den Ort zur Mehrzweckhalle
- 20.00 Uhr: Festabend in der Mehrzweckhalle Houverath

- **Sonntag, 25. April 2010:**
- 10.00 Uhr: Musikalischer Frühschoppen in der Mehrzweckhalle Houverath

Vom 02. Oktober bis 03. Oktober veranstalteten wir ein Oktoberfest mit den Mühlhauser Musikanten.

- **Samstag, 02. Oktober 2010:**
- 17.30 Uhr: Heilige Messe in der St. Laurentius Kirche unter Mitgestaltung des MV Mühlhausen
- anschl.: Kurzer Umzug durch den Ort zur Mehrzweckhalle Houverath
- 20.00 Uhr: Oktoberfest mit den Mühlhauser Musikanten in der Mehrzweckhalle Houverath (Einlass: 19 Uhr)

- **Sonntag, 03. Oktober 2010:**
- 10.30 Uhr: Musikalischer Frühschoppen in der Mehrzweckhalle Houverath

Viele Bilder vom Jubiläumsjahr gibt es in unserer [Fotogalerie](#) und auf houverath.de .